

Ne manquez pas l'écoute de...

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

EN DEUX MOTS

Le Comité central de la Croix-Rouge suisse a voté un certain nombre de crédits, d'un montant total de fr. 60.000.—, pour la poursuite à l'étranger d'actions médico-sanitaires financées par l'Aide suisse à l'Europe.

Les démarches entreprises par la Croix-Rouge suisse pour renouveler durant l'été prochain des échanges d'enfants suisses et étrangers ont déjà abouti à la conclusion d'un accord avec le Centre français de Protection de l'enfance. Cet accord porte sur l'échange de 125 enfants entre la France et la Suisse.

LA CROIX-ROUGE DE LA JEUNESSE DU CANADA A DECIDE DE METTRE FR. 50.000.— ENVIRON A NOTRE DISPOSITION AFIN DE NOUS PERMETTRE D'INVITER EN SON NOM ET DE SOIGNER EN SUISSE UNE CINQUANTAINE D'ENFANTS ETRANGERS PRETUBERCULEUX.

Sœur Held, Directrice de la Maison des infirmières de la Croix-Rouge de Munich et Présidente des infirmières Croix-Rouge de Bavière, a séjourné en Suisse du 8 mars au 2 avril. Elle était invitée par le Comité central de la Croix-Rouge suisse à visiter un certain nombre de nos écoles d'infirmières, hôpitaux et institutions sociales.

Le Dr Edmond de Reynier vient de donner sa démission de Président de la Section de la Croix-Rouge suisse du district de Neuchâtel, après vingt ans d'activité à ce poste. La Croix-Rouge suisse tient à lui exprimer ses sentiments de très vive reconnaissance pour une si longue et si précieuse collaboration. Il sera remplacé par le Dr Jean Houriet, de Neuchâtel.

La Croix-Rouge suisse a expédié en Palestine 24 trousseaux médicaux destinés à des infirmières engagées

dans des actions de secours organisées en faveur de ce pays.

M. MARIO MUSSO, MEMBRE D'HONNEUR DE LA CROIX-ROUGE SUISSE, EST DECEDE LE 24 MARS A L'AGE DE 62 ANS. LE DEFUNT, QUI ETAIT MEMBRE DE LA DIRECTION DEPUIS 1937, RENDIT EN OUTRE DE TRES GRANDS SERVICES A LA CROIX-ROUGE SUISSE COMME MEMBRE DU COMITE CENTRAL, DE 1942 A 1946, COMME DELEGUE DE LA CROIX-ROUGE SUISSE POUR SES ACTIONS DE SECOURS EN ITALIE, DE 1943 A 1947, ET COMME PRESIDENT DES COMMISSIONS D'ACHATS DE LA CROIX-ROUGE SUISSE ET DU SECOURS AUX ENFANTS, DE 1944 A 1947.

Dans le courant de mars, la Croix-Rouge suisse a expédié 700 kg. de vêtements et 5 tonnes de denrées alimentaires à diverses institutions et camps de réfugiés à l'étranger.

Une mission médicale d'information organisée par la Croix-Rouge suisse quittera notre pays dans le courant d'avril. Elle visitera une vingtaine de camps de réfugiés en Bavière et posera les bases d'une action de secours de caractère médico-sanitaire en leur faveur.

LE 24 MARS, UN WAGON DE 4,5 TONNES DE VETEMENTS, LINGERIE ET USTENSILES DE MENAGE EST PARTI POUR LE VILLAGE D'ENFANTS DE VARAZZE, EN ITALIE.

Le 27 mars a eu lieu à Berne une Conférence nationale des présidents de section de la Croix-Rouge suisse. Les principaux sujets abordés furent l'organisation de notre collecte de mai et la révision des statuts de la Croix-Rouge suisse. Nos présidents eurent ensuite l'occasion de visiter le laboratoire du Service de la transfusion sanguine.

Ne manquez pas l'écoute de...

chaque mardi à 20 h.:

LE FORUM DE RADIO-LAUSANNE (Roger Nordmann);

chaque vendredi à 17.30 h.:

l'Agenda de l'entraide;

chaque samedi à 18.40 h.:

le Courrier du Secours aux enfants;

chaque lundi et mercredi à 18.30 h.:

LA FEMME ET LES TEMPS ACTUELS;

chaque samedi à 18 h.:

Le Club des Petits amis de Radio-Lausanne;

chaque mercredi à 18 h.:

Le Rendez-vous des Benjamins;

chaque vendredi à 17.55 h.:

RADIO-JEUNESSE (François Magnenat)

chaque vendredi à 22 h.:

LA CHRONIQUE DES INSTITUTIONS INTERNATIONALES (M^c Marcel W. Suès).

Quelques émissions importantes:

à Radio-Genève:

Dimanche 17 avril à 19.45 h.:

«LES BELLES VACANCES»

d'Emile Jacques-Dalcroze.

Vendredi 29 avril à 20.30 h.: Création mondiale de GOLGOTHA, de Frank Martin (Orchestre de la Suisse Romande et Chant Sacré, direction S. Baud-Bovy);

à Radio-Lausanne:

Samedi 16 avril à 20.30 h.: PAQUES, d'Auguste STRINDBERG (création en français — adaptation Géo Blanc).

Samedi 30 avril à 21 h.: L'Orchestre de Chambre sous la direction de V. Desarzens (soliste Angel REYES, violoniste de New-York) interprète des pages de Mozart, Martinu et Stravinski.

Toutes ces émissions peuvent être entendues sur l'émetteur national suisse de Sottens. Pour de plus amples détails sur les programmes, il convient de consulter l'hebdomadaire: RADIO-ACTUALITES.